



NORNENTHAL

EDELSTEIN & HEILSTEINHANDEL

---

SPIRIT | PURE | SNOWFLAKE

Copyright: Mag. Markus W. BENES

# SNOWFLAKE



PURE ist ein Produkt unserer Spirit Linie. Armband und Halskette werden in Handarbeit in Österreich hergestellt. Neben hochwertigen Edelsteinen werden nur Verschlusssteile aus 925 Silber verwendet. Durch die sorgsame Verarbeitung ist eine lange Haltbarkeit garantiert, wodurch die Ketten auch für den täglichen Gebrauch geeignet sind.

## GESCHICHTE:

Snowflake, im deutschsprachigen Raum auch Schneeflockenobsidian genannt, zählt zu den beliebtesten Steinen der Gegenwart. Als Varietät des Obsidians erhielt er seinen Namen aufgrund der ihn kennzeichnenden weißen Einschlüsse, den sogenannten Sphärolithen, bei denen es sich meist um Feldspat oder Quarzeinschlüsse handelt. Die Bezeichnung Obsidian geht laut Plinius auf den Römer Obsius zurück, der denselben als einer der Ersten von Äthiopien nach Rom gebracht haben soll. Mineralogisch gesehen handelt es sich bei Schneeflockenobsidian bzw. Obsidian um ein natürlich entstandenes vulkanisches Steinglas, dass bei rascher Abkühlung von Lava mit einem Massenanteil an Wasser von maximal 3–4 % entsteht. Andere Verhältnisse führen zur Entstehung von Bimsstein, langsamere Abkühlung zur Entstehung von Pechstein. Wie Obsidian entsteht Snowflake nur unter sehr günstigen Umständen. Seinen Höhepunkt erlebte er im Jahre 1990 als er in Coyote Springs in Millard County in Nordamerika abgebaut und in Utah von zwei Firmen erstmals kommerziell verarbeitet wurde. In der Gegenwart gilt er in Esoterik und Okkultismus als überwiegend positiv eingesetzter Reflektionsstein als Gegenpart zum meist eher negativ eingesetzten schwarzen Obsidian.





## STEINWIRKUNG:



Wie alle schwarzen Steine besitzt Schneeflockenobsidian eine stark absorptive Wirkung und wird in der modernen Esoterik deshalb häufig als Schutzstein eingesetzt. Neben dieser Funktion besitzt Snowflake als Obsidianvarietät zusätzlich die Besonderheit seinen Träger äußerst stark mit sich selbst und seinem Bewusstsein zu verbinden. So können die weißen Einschlüsse im schwarzen Stein als Konkretisierung aus dem absorptiven Chaos gedeutet

werden. Wurden rein schwarze Obsidiane spätestens seit der Antike zu schwarzen Spiegeln geschliffen zur Selbstreflexion eingesetzt, wird Schneeflockenobsidian in der Moderne vor allem als Stein der Selbstbesinnung mithin als Stein zur Stärkung der Intuition, Selbstfindung und in Einklangbringung der eigenen Emotionen mit dem Ziel eines selbstgesetzten und ausgeglichenen Bewusstseins eingesetzt.

*Verbraucherhinweis: Bitte bedenken Sie, dass alle beschriebenen Wirkungen wissenschaftlich nicht belegbar sind und daher keinen Besuch beim Arzt ersetzen.*



